

NORWEGEN 2014

Lauvstranda Linesfjord Mittelnorwegen

Am 26.06. 2014 nahmen wir , das sind Johann, Helmut, Günter und ich die 2300km nach Norge in Angriff. Von Siegendorf über Wien, Prag, Dresden, Berlin, auf die Insel Rügen. In Sassnitz gings auf die Fähre und dann über die Ostsee nach Trelleborg ,Südschweden. Danach über Autobahnen bis Oslo, weiter über die E6 und E3 bis vor Trondheim. Mit der Fähre nach über den Trondheimfjord und bis Lauvstranda.

Am 28. 06 um 9:00 waren wir vor Ort in unserer Anlage und konnten gleich das Haus beziehen.



Nachdem wir alles eingeräumt hatten bauten wir unser Gerät zusammen und machten am Abend die erste Ausfahrt. Übrigens auf dem Bild sind unsere Boote auch zu sehen, die wir 4 Tage hatten, danach bekamen wir ein Dolmoy Kajütboot mit 80 PS für die nächsten 6 Tage. Am 2 Tag fuhren wir zur Rinne , Tiefe bis 256 m um Rotbarsche, Lumbs und Lengs zu fangen was uns auch gut gelang.



Der größte Leng hatte 136cm, der kleinere 131cm , 121cm und einer mit 120cm, also insgesamt 4 Leng über 1m. Unser bester Tag des Urlaubes.

Am 3 Tag wollten wir Pollack und Dorsche mit Gummifischen fangen was uns auch gelang.

Als Beifang hat Johann jedoch einen Heilbutt auf Gummi gefangen in nur 10 m Wassertiefe.



Den wollte ich natürlich auch fangen was mir 2 Tage später tatsächlich gelang. Mit einer Heilbutt Montage angelte ich vor der Brücke, wo im Vorjahr Erwin auch einen erbeutet

hat. In einer Tiefe von 80m bekam ich einen starken Biss und wusste gleich das
Ich mit einen Heili angebandelt hatte. Länge 97 cm ca 10kg schwer.



Der Dritte im Bunde der Heilbuttjäger war unser Günter der in einer Tiefe von 142m zuschlug und einen Butt mit 107cm hakte der sich schon viel stärker wehrte um seiner Gefangennahme zu entgehen



Wir haben jeden Tag aus fahren können und haben schöne Fische gefangen. Pollack bis 80cm. Dorsch ebenso, viele Leng 6 über 1m , 3 Heilbutt , jede Menge Lumb bis 6 kg, einige Schellfische bis 3 kg, 29 Stück Rotbarsche bis 2kg und viele Seelachse bis 85 cm. Am Tag 6 waren in der Asenleia von früh bis Mitternacht sicher tausende Grindwale zu Sehen.

Die Wale waren in Gruppen an der Wasseroberfläche zu sehen, wo sie buckelten und hin und her rollten. Damit unser 4 Mann Helmut der Rotbarschspezi auch zum Zuge kommt ein Foto mit seinen Roten.





SO SAH ES BEI UNS UNTER WASSER AUS JEDE MENGE FISCH. HA HA HA HA



Das Foto 1 mit den Elchen ist in der Nacht entstanden .

Unsere 2 Gruppe, die uns nach 4 Tagen verlassen hat da ihr Urlaub bereits vorbei war.

Für die Romantiker ein Foto das um Mitternacht entstand.



Es war wieder einmal ein wunderschöner Angelurlaub und wir mussten leider die Heimfahrt antreten. Insgesamt haben wir ca 5000 km zurückgelegt , die sich jedoch auszahlt haben. 2015 wird es kein Mittelnorwegen mehr geben, diesmal geht es nach Westnorwegen in den Bömlo-Fjord und in den Stoksund .

Gruß Stefan